

Die jungen Wilden über Bad Essen zur WM nach Indien

Deutsche Volleyball- Junioren-Nationalmannschaft gegen Brasilien, die Niederlande und gegen den Erstligisten aus Moers! Und das alles in Bad Essen!

Man nennt sie auch die jungen Wilden, gemeint ist die Deutsche Juniorennationalmannschaft, jene Volleyballer des Jahrgangs 1985/1986, die im August Deutschland bei der Weltmeisterschaft in Indien vertreten. Samstag steht die Sporthalle an der Schulallee von Bad Essen ganz im Zeichen des Volleyballsports. Am zweiten Spieltag des „Sparkassen- Cups“ werden die Nationalteams von Brasilien, der Niederlande und Deutschland auf dem hiesigen Hallenboden so manchen Schweißstropfen vergießen. Und natürlich wird sie dabei der Erstligist aus Moers nach Kräften unterstützen. Bundestrainer Michael Warm hat am Bodensee seine Nachwuchscracks auf die Auseinandersetzungen mit Junioren-Weltmeister Brasilien und die Weltklassemannschaft aus den Niederlanden im Trainingslager vorbereitet.

Gleich mehrfach belastet ist Uwe Wallenhorst vom VfL Lintorf. Der 41- jährige Trainer des Regionalligisten ist nicht nur in die Organisation des zweiten Turniertages am 11. Juni in Bad Essen eingebunden. Seit vier Tagen unterstützt der einstige Bundesligazuspieler des GSV Osnabrück die Deutsche Nationalmannschaft als Co-Trainer der Junioren. Bisheriger Höhepunkt seiner Tätigkeit für den DVV war der Gewinn der Bronzemedaille bei den Europameisterschaften 2004 in Zagreb mit dieser Mannschaft.

"Seit dem vergangenen Jahr hat sich die Mannschaft sehr gut entwickelt", attestiert der Osnabrücker den Junioren einen deutlichen Leistungssprung. "Zuspieler Patrick Steuerwald, ein sehr intelligenter Spieler, der in der Annahme stabile Außenangreifer Dirk Westphal und der physisch ungemein starke Mittelblocker Matthias Böhme können in den kommenden Jahren den Sprung in die A-Nationalmannschaft schaffen", sagt Wallenhorst. Für die Weltmeisterschaften in Indien sieht Wallenhorst Deutschlands nachwachsende Volleyballelite noch nicht als Medaillenkandidat. "Dazu zählen auf jeden Fall die Brasilianer. Wir können bei optimalem Turnierverlauf vielleicht WM-Platz fünf erreichen."

Angesichts der hochkarätigen Veranstaltung und insbesondere der Teilnahme des Weltmeisters Brasilien rechnet man in Bad Essen mit einem „vollem Haus“.

Die Spielreihenfolge lautet wie folgt: 18.00 Uhr Brasilien gegen Niederlande
20.00 Uhr Deutschland gegen Moerser SC

[Dieter Blessing](http://www.vfl-lintorf.de)
<http://www.vfl-lintorf.de>
erstellt am 04.06.2005